
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 330 / 2020
  

REQUER-SE à Mesa, na forma regimental e depois de ouvido o Douto Plenário de Deliberações, o
envio de expediente ao Prefeito Municipal, João Carlos Krug, com cópia à Secretária de Educação,
Maria Otilia Moreira Balbino, solicitando que seja esclarecido o que segue:
1 -Como estão sendo ministradas as aulas na Rede de Ensino Municipal?
2 -Quais as ferramentas que os Professores estão utilizando?
3 -Como está sendo apurado o cumprimento das atividades docentes?
4 -Como está a participação dos alunos?
5 -Como será feita avaliação para apurar o rendimento dos alunos?

JUSTIFICATICA

Sabemos que neste primeiro semestre letivo, atravessamos uma etapa de adaptação ao processo
educacional. Muitas as ferramentas novas para professores e alunos, muitas informações
desencontradas, limitação de acesso às ferramentas baseadas na tecnologia da informação e ainda
dificuldades no aprendizado à distância nos faz questionar e demonstrar à comunidade como foi o
acompanhamento das atividades durante este período que estamos atravessando somente com a
presença virtual no ambiente escolar. Neste sentido, faz-se necessário um acompanhamento
minucioso das atividades escolares a fim de que possamos nos preparar para o nosso novo normal
que encontraremos pela frente.
 

Sala das Sessões, 06 de Julho de 2020

Anderson Abreu
Vereador(a) - DEM
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